



En todo el mundo se ha incrementado la producción e ingestión de bebidas alcohólicas y el alza del consumo en nuevos grupos poblacionales, lo que unidos a actitudes permisivas de la comunidad ante su consumo, favorecen los problemas de salud, los conflictos familiares y los desórdenes sociales. En Cuba la Salud Mental y el bienestar de la población es una prioridad del Ministerio de Salud Pública, para lograr sus objetivos dispone de una red de servicios especializados que aborda la atención de la población en todas las etapas de la vida. En nuestro municipio, en el Policlínico Mario Pozo Ochoa y específicamente en el Departamento de Salud Mental, funciona la consulta de alcoholismo los martes dirigida por la Psiquiatra de adulto Yailenis Leiros Infantes para atender a estos pacientes con esta patología. Es importante que la población conozca que existen estas consultas de ayuda, que tienen una vía a la que acudir para resolver o atender a algún familiar que padezca algunas de estas enfermedades.

Otros servicios que se prestan en la consulta de [Salud Mental](#):

- Consulta de cesación tabáquica los jueves.
- Consulta de alcoholismo los martes.
- Consulta de memoria los viernes.
- Consulta de clínica de Decanoato de Flufenazina los viernes.
- Consulta de Carbonato de Litio los viernes.
- Consulta de discusión de Intentos suicidas y suicidios los miércoles.

## La salud mental en Jesús Menéndez: prioridad de todos.

Categoría: Noticias

Publicado: Martes, 06 Abril 2021 11:09

Visto: 695

---

Estos servicios los prestan la Psiquiatra de Adultos Yailenis Leiros Infante y la Licenciada en Enfermería [Tania Cera Pérez](#).